



A 48 heures du choc contre le Cameroun, une rumeur selon la laquelle le capitaine des Pharaons serait positif au Covid-19 a circulé sur la toile. Une information que dément l'administration de l'équipe égyptienne.

Une rumeur a circulé sur la toile mercredi, faisant état de ce que Mohamed Salah serait testé positif à la COVID-19 alors qu'il affronte dans moins de 48 heures le Cameroun. Cette information est fausse. L'administration de l'équipe égyptienne vient de démentir cette information.

Se battre contre une fake news de plus. Salah positif... ridicule. Tous les joueurs égyptiens testés négatifs... [#AFCON2021](#) [#CAN2021](#)

— Herve Penot (@hpenot_lequipe) [February 1, 2022](#)

Même si les autorités de la Caf n'ont pas confirmé cette information, Hervé Penot, journaliste de l'Equipe et spécialiste du football africain, a aussi démenti cette information en voyant l'attaquant de Liverpool à des jours d'isolement loin de cette demi-finale cruciale.

« Se battre contre une fake news de plus. Salah positif... ridicule. Tous les joueurs égyptiens testés négatifs... », a-t-il tweeté.

Le programme des demi-finales :

Mercredi 2 février

20h, Burkina Faso-Sénégal, au Stade Ahmadou Ahidjo de Yaoundé

Jeudi 3 février

20h, Cameroun-Egypte, au Stade Olembe, de Yaoundé
